



# 北中だより

校訓 自律 協調 自愛

<http://www.ama-net.ed.jp/school/j11/index.html>

令和2年8月31日

ちいきの北中を目指して  
尼崎市大庄北1丁目8-1  
尼崎市立大庄北中学校  
校長 増田 裕一

## 品格教育目標 9・10月



2学期は、スポーツ大会や合唱コンクールなどの学校行事を予定しています。この機会に改めて、人との関わり方を考えてみてください。誰かがバトンをつなぐからこそ、リレーはゴールにたどり着きます。自分以外のパートの人達が一生懸命歌うからこそ、自分の歌声は合唱でより美しく響きます。走るのが苦手な人、歌が得意な人。学級では個性の異なるもの同士が協力をする場面がたくさんあります。自分が支えられて生きていることを自覚し、優しさをもって大切に関わる。互いに尊重し、協調する関係を、この機会に築いてください。

### 期末テストが実施されました

8月19日から臨時休業で延期になっていた期末テストが実施されました。定期テストは、皆さんの日頃の学習の成果を発揮する良い機会です。

元大リーガーのイチロー選手の言葉で「努力の扉は、いつ開かれるかわからない。」というものがあります。イチロー選手は、よく天才と言われることが多いのですが、本人は、それを否定し、小さな目標をクリアするために日々努力することを積み重ねてきた結果として、今があるといった内容を語ったテレビ番組を見たことがあります。イチロー選手ほどの選手ですから、元々人並み外れた才能を持っていたことは間違いありません。しかし、その才能を活かすことができたのは、彼の努力することのできる才能だったのではないのでしょうか。

学習にしても、スポーツにしても、日々自分がたてた目標を意識し続けることは大変難しいことです。けれども、今日まで努力してきたことが、明日にその成果が発揮されるのか、1年後に発揮されるのかは、誰にもわかりません。まさしく「努力の扉は、いつ開かれるかわからない。」です。しかし、諦めてしまえば努力を続けなければ、成果はいつになっても発揮されないことは明らかです。

期末テストの話から少し大きな話になりましたが、試験で考えると各教科ともしっかり準備して試験に臨むこと、そして、たとえば思うような結果にならなくても、その結果をしっかり受け止めて、次の目標を設定して、毎日の学習に励むことが大切です。特に3年生は、自分の希望する進路の実現に向け、2学期以降も粘り強く取り組みましょう。

### 尼崎市中学校総合体育大会代替大会が、開催されました

7月18日(土)から8月29日(土)までの期間、各競技の尼崎市中学校総合体育大会代替大会が、開催されました。今年度は、新型コロナウイルスの感染拡大により、本来全国大会まで続く、夏の総合体育大会が、中止になりました。3年生は、3月からの臨時休校によって、部活動もできない日々が続きました。春の市民スポーツ祭なども中止となり、「運動部の生徒に最後の大会をさせてあげたい。」という尼崎市の先生の思いから計画されました。どの競技も検温の実施や消毒液の準備、応援の制限、さらには、特別なルールを採用して大会が運営されました。

私もいくつかの競技の応援に行きました。野球部が最終回に3点差を追いついた場面やサッカー一部が、1点差に追いつき、終了間際まで攻撃し続けた場面が印象に残りました。勝敗がつくのは、当然ですが、他の競技で点差が離れていても、最後まで諦めずに一生懸命に頑張っている姿にも感動しました。中学校の部活動は、「負けに価値あり」です。3年間、一緒に活動してきた仲間や支えてくれた保護者の皆さんや先生に感謝の気持ちを持つことができれば、大きな成長となることでしょう。

文化部では、吹奏楽部のコンクールの代替演奏会が、8月23日に「ラストサマーコンサート」として開催され、アルカイクホールで『FLASH』『世界はあなたにわらいかけている』の2曲を披露しました。



## 熱中症・環境問題ワークショップを実施しました

2年生が、7月20日(月)に熱中症と環境問題のワークショップを開催しました。熱中症については、ハーバード大学の原口先生に講演していただき、熱中症になりやすい日や予防のための生活習慣などについて学びました。また、環境問題については、島根県立大学の豊田先生に講演していただき、化石燃料や地球温暖化、プラスチックゴミによる環境への影響について学び、暮らしを見直す機会となりました。



## お知らせ

- ・今年度の修学旅行について、先日文書でお知らせしましたとおり、宿泊を伴う修学旅行は、中止となりました。本校では、新型コロナウイルス感染対策を行って、日帰りでの実施を検討しています。
- ・9月2日から個人懇談会を実施します。保護者の皆さんには、マスクの着用、検温の上、来校いただきますよう、ご協力をお願いします。
- ・10月6日に各学年のスポーツ大会を開催しますが、授業として行いますので、保護者の皆さんの観覧はできません。ご理解いただきますようよろしくお願いします。

## 今後の予定

9月2日～9日(4日を除く)	個人懇談	4日	道徳科校内研修
10日	2年 校外学習(ものづくり大学校)	11日	1学期終業式
14日	2学期始業式	15日	専門委員会
24日	3年実力テスト	30日	生徒総会